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開會詞  

李 俊 晞 主席歡迎各委員、 公 職 人 員 出 席 會 議 ， 並 歡 迎 秘 書

黃茜楷女士出席往後的會議。  

議程第 1 項：通過 2021 年 3 月 25 日第 8 次會議記錄  

2 .  委員會通過上述會議記錄，並無修訂。  

議程第 2 項：討論事項  

( a )  2021-22 年 度 康 樂 及 文 化 事 務 署 康 樂 體 育 設 施 改 善 工 程

(第一期 ) (地區設施委員會文件 24 /21)  

3 .  曾婕女士以投影片輔助，介紹文件 24 /21項目 1至 3。  

4 .  衞 煥 南 議 員 表 示 ， 通 州 街 壁 球 場 外 的 樹 木 常 有 果 實 掉

下 ， 查 詢 是 次 園 藝 美 化 工 程 選 取 的 植 物 會 否 引 起 同 樣 問 題 。

此 外 ， 常 有 市 民 於 九 江 街 寶 血 會 嘉 靈 學 校 的 美 化 園 地 餵 飼 野

鴿 、 遛 狗 及 踐 踏 草 地 ， 期 望 署 方 於 該 處 種 植 較 高 身 或 堅 挺 的

植 物 ， 防 止 市 民 踐 踏 ； 並 請 當 值 職 員 勸 諭 市 民 不 應 餵 飼 野

鴿。  

5 .  利 瀚庭議員查詢，工程 項 目 3的 保 養 工 作 是 否需 要 另作 招

標 、 全 區 性 園 藝 保 養 的 開 支 及 覆 蓋 範 圍 ， 以 及 能 否 提 供 關 鍵

績效指標供委員參考。  

6 .  楊 彧 議 員 表 示 ， 通 州 街 西 九 龍 走 廊 橋 底 小 園 地 為 工 程 項

目 2的 園 藝 美 化 工 程 地 點 之 一 ， 惟 該 處 陽 光 不 足 ， 查 詢 是 否 適

合栽種植物。  

7 .  曾 婕 女 士 綜 合 回 應 表 示 ， 備 悉 委 員 關 注 康 樂 及 文 化 事 務

署 (康 文 署 )轄 下 場 地 有 果 實 掉 落 及 場 外 有 市 民 餵 飼 野 鴿 的 問

題 ， 康 文 署 會 安 排 場 地 職 員 適 時 清 理 及 作 出 勸 諭 。 園 藝 美 化

工 程 會 進 行 一 次 性 招 標 ， 合 約 內 容 包 括 一 個 月 的 保 養 期 ， 署

方 於 會 後 向 相 關 議 員 提 供 有 關 現 時 深 水 埗 區 園 藝 保 養 合 約 的

相 關 資 料 。 她 又 指 出 ， 署 方 會 按 園 藝 美 化 地 點 的 環 境 栽 種 合

適 的 植 物 ， 如 在 陽 光 不 足 的 地 點 種 植 耐 陰 植 物 ， 或 以 石 景 取

https://www.districtcouncils.gov.hk/ssp/doc/common/committee_meetings_audio/DFC/20331/DFC_9th_2a.mp3
https://www.districtcouncils.gov.hk/ssp/doc/common/committee_meetings_audio/DFC/20331/DFC_9th_2a.mp3
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代 生 長 不 理 想 的 植 物 ； 而 是 次 工 程 選 取 種 植 的 多 為 灌 木 ， 不

會 發 生 果 實 掉 落 的 情 況 。 她 續 以 投 影 片 輔 助 ， 介 紹 文 件 24 /21
項目 4至 6。  

8 .  譚 國 僑 議 員 查 詢 ， 工 程 項 目 4中 共 12 ,000元 的 「 每 年 恆 常

性費用」是否為年度固定支出，以及康文署在更換及選擇飲水

機款式時的考慮因素。  

9 .  吳 美 議 員 表 示 ， 工 程 預 計 於 明 年 初 完 工 ， 惟 康 文 署 轄 下

場地 的飲水機已暫停使用，自 動 售賣 機 (售 賣 機 )亦停售塑膠樽

裝飲用水 (瓶裝水 )，查詢署方能 否 安 排 在售 賣 機出售瓶裝水，

以及工程項目 6只更換地下的飲水機的原因。  

10 .  李 俊 晞 主 席 查 詢 署 方 於 工 程 期 間 會 否 為 只 設 有 一 部 飲 水

機 的 場 地 提 供 特 別 措 施 ， 以 照 顧 市 民 對 飲 用 水 的 需 要 ， 以 及

日 後 會 否 將 所 有 飲 水 機 更 換 為 盛 水 式 飲 水 機 。 他 續 表 示 ， 現

有 的 噴 泉 式 飲 水 機 水 壓 過 低 ， 使 用 時 需 貼 近 出 水 口 ， 期 望 署

方關注上述情況導致的衞生問題。  

11 .  曾 婕 女 士 綜 合 回 應 表 示 ， 機 電 工 程 署 (機 電 署 )每 年 會 為

康 文 署 場 地 的 飲 水 機 提 供 維 修 保 養 服 務 ， 包 括 更 換 濾 芯 及 紫

外 光 燈 等 ， 而 工 程 項 目 4涉 及 在 石 硤 尾 中 央 遊 樂 場 安 裝 新 飲 水

機，因此需預留 12 ,000元作為 恆 常保養費用。她續指，康文署

更 換 飲 水 機 時 會 考 慮 其 使 用 年 期 (一 般 為 7至 10年 )及 使 用 者 需

要 ， 而 工 程 涉 及 更 換 的 飲 水 機 已 使 用 逾 10年 ， 署 方 期 望 透 過

更 換 噴 泉 式 飲 水 機 為 盛 水 式 飲 水 機 ， 可 鼓 勵 市 民 自 攜 水 樽 ，

並 歡 迎 委 員 就 飲 水 機 的 款 式 提 供 意 見 。 此 外 ， 政 府 場 地 的 自

動 售 賣 機 停 售 一 公 升 或 以 下 的 瓶 裝 水 為 政 府 的 環 保 政 策 ， 署

方會探討其他提供飲用水方式的可行性。  

12 .  陳 國 彥 先 生 回 應 表 示 ， 機 電 署 安 裝 或 更 換 噴 泉 式 飲 水 機

時 會 測 試 其 水 壓 ， 以 確 保 符 合 水 務 署 的 標 準 ， 惟 飲 水 機 或 會

因 長 期 使 用 而 出 現 組 件 老 化 或 損 壞 等 問 題 ， 導 致 水 壓 不 足 ，

機電署需透過檢查確認是否需要更換零件。  

13 .  吳 美 議 員 查 詢 康 文 署 轄 下 場 地 的 售 賣 機 停 售 一 公 升 或 以

下 瓶 裝 水 的 原 因 ， 以 及 為 何 署 方 未 有 建 議 更 換 歌 和 老 街 壁 球
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及乒乓球中心 2樓的飲水機，以配合該場地使用者的需求。  

14 .  曾 彥 維 先 生 表 示 ， 目 前 康 文 署 轄 下 部 分 場 地 的 盛 水 式 飲

水 機 已 暫 停 使 用 ， 而 售 賣 機 亦 沒 有 出 售 瓶 裝 水 ， 期 望 署 方 關

注使用者對飲用水的需求。  

15 .  譚 國 僑 議 員 查 詢 康 文 署 轄 下 場 地 停 售 一 公 升 以 下 的 瓶 裝

水的原因，並建議向康文署反映委員意見。  

16 .  李 俊 晞 主 席 關 注 噴 泉 式 飲 水 機 水 壓 不 足 引 起 的 衞 生 問

題 ， 惟 場 地 使 用 者 難 以 於 運 動 期 間 隨 身 攜 帶 水 樽 ， 因 此 建 議

署 方 考 慮 於 荔 枝 角 公 園 游 泳 池 安 裝 噴 泉 式 及 盛 水 式 兩 用 飲 水

機 ， 方 便 使 用 。 他 續 建 議 署 方 在 場 地 內 的 售 賣 機 出 售 一 公 升

以 上 的 瓶 裝 水 ， 並 於 飲 水 機 暫 停 使 用 期 間 ， 酌 情 在 售 賣 機 出

售 一 公 升 以 下 的 瓶 裝 水 ， 他 指 此 舉 既 能 為 使 用 者 提 供 飲 用

水，亦符合環境保護署 (環保署 )的政策指引。  

17 .  曾 婕 女 士 綜 合 回 應 表 示 ， 因 應 資 源 考 慮 ， 康 文 署 會 首 先

安 排 每 個 場 地 更 換 一 部 舊 式 飲 水 機 ， 並 會 敦 促 場 地 職 員 在 有

需 要 時 通 知 機 電 署 檢 查 噴 泉 式 飲 水 機 的 水 壓 。 現 時 在 場 地 裝

設 的 盛 水 式 飲 水 機 由 於 出 水 口 外 露 ， 署 方 基 於 衞 生 考 慮 暫 時

封 閉 該 類 型 的 盛 水 式 飲 水 機 及 噴 泉 式 飲 水 機 ， 因 此 建 議 更 換

為 新 型 號 的 盛 水 式 飲 水 機 。 此 外 ， 為 配 合 環 保 署 政 策 及 鼓 勵

市 民 自 攜 水 樽 ， 署 方 場 地 的 售 賣 機 已 停 售 一 公 升 及 以 下 的 瓶

裝 水 ， 惟 場 地 的 飲 水 機 因 疫 情 已 暫 停 使 用 ， 她 會 與 總 部 探 討

其 他 售 賣 飲 用 水 的 可 行 性 ， 並 會 因 應 委 員 的 意 見 ， 考 慮 於 荔

枝角公園游泳池安裝噴泉式及盛水式兩用飲水機。  

18 .  吳 美 議 員 查 詢 為 何 售 賣 機 在 停 售 一 公 升 以 下 瓶 裝 水 的 情

況 下 卻 出 售 含 糖 分 瓶 裝 飲 品 ， 以 及 可 否 同 時 更 換 歌 和 老 街 壁

球及乒乓球中心地下及 2樓的飲水機。  

19 .  李 炯 議 員 期 望 康 文 署 定 期 跟 進 深 水 埗 公 園 (第 二 期 )的 飲

水 機 水 壓 不 足 的 問 題 ， 及 查 詢 署 方 會 否 在 停 用 飲 水 機 期 間 定

期檢查其濾芯。  

20 .  李 俊 晞 主 席 建 議 向 康 文 署 及 環 保 署 反 映 意 見 ， 及 要 求 康
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文署在轄下場地的售賣機出售瓶裝水。  

21 .  袁 海文議員表示，環保署 於本 年 2月 就 「塑 膠 飲 料 容 器 生

產者 責任計劃」 (「責任計劃 」 )展 開 為 期 三 個 月的公眾諮詢，

他 建 議 去 信 環 保 署 及 康 文 署 ， 表 達 委 員 就 上 述 計 劃 須 涵 蓋 各

類飲料及場地的意見，以確保有關政策的一致性。  

22 .  曾 婕 女 士 綜 合 回 應 表 示 ， 如 在 歌 和 老 街 壁 球 及 乒 乓 球 中

心 2樓 額 外 更 換 一 部 新 型 號 的 盛 水 式 飲 水 機 ， 地 區 小 型 工 程 撥

款 需 額 外 增 加 約 150 ,000元 ， 並 待 機 電 署 到 場 地 視 察 後 ， 確 認

場 地 合 適 更 換 便 會 展 開 相 關 工 程 。 署 方 考 慮 到 轄 下 場 地 已 設

有 飲 水 機 ， 以 及 不 同 人 士 對 飲 料 的 需 要 ， 因 此 會 售 賣 其 他 飲

品 。 此 外 ， 在 疫 情 期 間 ， 機 電 署 一 直 有 定 期 檢 查 場 地 內 的 飲

水 機 ， 以 確 保 其 運 作 正 常 ， 較 早 前 亦 透 過 機 電 署 為 深 水 埗 公

園 (第 二期 )飲水機的水壓進行檢 測 ， 報 告 顯 示 有關水壓正常，

署方備悉委員要求會安排機電署再次進行相關檢查。有關「責

任計劃」事宜，康文署會適時配合環保署的政策。  

23 .  李 俊晞主席請委員考慮 通 過 修 訂 工 程 項 目 6的 預 算 費 用 至

1 ,050 ,000元 以 在 歌 和 老 街 壁 球 及 乒 乓 球 中 心 2樓 更 換 飲 水 機 ，

以及總額共 6 ,115 ,000元的撥款申請。  

24 .  由 於 沒 有 委 員 表 示 反 對 及 棄 權 ， 李 俊 晞 主 席 宣 布 上 述 撥

款申請獲得通過。  

25 .  李 俊 晞 主 席 總 結 表 示 ， 期 望 向 相 關 部 門 反 映 意 見 ， 包 括

於 疫 情 期 間 酌 情 安 排 轄 下 動 態 康 樂 設 施 的 自 動 售 賣 機 提 供 一

公升以下的塑膠樽裝飲用水 (瓶 裝 水 )； 為 配 合 環保署現行的政

策，建議考慮售賣一公升以上的瓶裝水；以及擴大「塑膠飲料

容器生產者責任計劃」的涵蓋範圍。  

[會後補註：康文署於本年 5月 28日提交了修訂文件，並已上載

至區議會網頁。 ]  

(b)  深水埗港鐵站 D出口外「數碼之源」雕塑拆卸工程 (地區設

施委員會文件 25 /21)  

26 .  舒逸雋先生以投影片輔助，介紹文件 25 /21。  
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27 .  劉 家 衡 議 員 查 詢 雕 塑 的 拆 卸 方 式 ， 並 關 注 拆 卸 工 程 的 噪

音 及 工 程 圍 板 造 成 的 影 響 ， 建 議 署 方 考 慮 是 否 需 要 提 醒 附 近

商戶及市民不要靠近工地。  

28 .  李文浩議員查詢何時展開工程。  

29 .  冼 錦 豪 議 員 查 詢 ， 拆 卸 周 邊 的 燈 柱 後 會 否 影 響 該 範 圍 的

照明。  

30 .  舒 逸 雋 先 生 綜 合 回 應 表 示 ， 雕 塑 主 要 分 為 三 個 組 件 ， 工

程 組 會 使 用 吊 機 ， 分 批 將 三 個 組 件 移 走 。 工 程 組 在 施 工 時 會

留 意 盡 量 減 低 噪 音 對 附 近 居 民 的 滋 擾 。 工 程 的 招 標 程 序 需 時

約 一 個 月 ， 整 項 工 程 為 期 約 三 至 四 個 月 ， 惟 實 際 施 工 期 會 受

天 氣 情 況 影 響 。 至 於 附 近 兩 支 燈 柱 主 要 為 裝 飾 而 非 照 明 用

途 ， 相 關 路 面 亦 設 有 街 燈 ， 故 拆 卸 該 兩 支 燈 柱 對 現 場 的 照 明

沒 有 影 響 。 工 程 進 行 期 間 ， 工 程 圍 板 會 盡 量 貼 近 雕 塑 ， 預 計

範 圍 為 雕 塑 圓 周 外 約 一 至 兩 米 。 處 方 亦 會 於 圍 板 貼 上 適 當 的

通告，勸諭附近商戶及市民不要進入工地。  

31 .  李俊晞主席查詢工程期是否由委員會通過起計。  

32 .  舒 逸 雋 先 生 回 應 表 示 ， 工 程 獲 得 通 過 後 ， 深 水 埗 民 政 事

務處 (民政處 )將進行招標程序， 需 時 約 一 個 月 ，工程期約三個

月，總共約四個月，預計於本年 9月下旬完工。  

33 .  李 俊 晞 主 席 總 結 表 示 ， 通 過 撥 款 130 ,000元 以 進 行 有 關 工

程，並期望減低拆卸工程對附近居民造成的影響。  

( c )  石 硤 尾 主 教 山 山 腳 告 示 牌 設 置 工 程 (地 區 設 施 委 員 會 文 件

26 /21)  

34 .  舒逸雋先生以投影片輔助，介紹文件 26 /21。  

35 .  委員並無查詢。  

36 .  李 俊 晞 主 席 總 結 表 示 ， 通 過 主 教 山 山 腳 告 示 牌 設 置 工 程

內 容 、 設 計 、 尺 寸 、 數 量 及 位 置 ， 並 通 過 撥 款 3 ,000元 進 行 工

程。  

https://www.districtcouncils.gov.hk/ssp/doc/common/committee_meetings_audio/DFC/20331/DFC_9th_2c.mp3
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( d )  2021-2022年 度 深 水 埗 社 區 會 堂 ／ 社 區 中 心 設 施 改 善 工 程

（第一期） (地區設施委員會文件 27 /21)  

37 .  陳淑芬女士介紹文件 27 /21。  

38 .  楊 彧 議 員 查 詢 ， 若 工 程 獲 得 通 過 ， 民 政 處 將 於 何 時 在 深

水埗體育館主場館安裝三條橫額杆。  

39 .  麥 偉 明 議 員 查 詢 三 條 橫 額 杆 的 尺 寸 及 安 裝 高 度 ， 並 指 工

程費用過高。  

40 .  陳 淑 芬 女 士 綜 合 回 應 表 示 ， 房 屋 署 會 於 深 水 埗 體 育 館 完

工 後 要 求 康 文 署 進 行 驗 收 ， 而 民 政 處 將 於 驗 收 期 間 進 行 安

裝 ， 預 計 在 深 水 埗 體 育 館 啟 用 前 完 成 工 程 。 擬 安 裝 的 電 動 橫

額 杆 尺 寸 與 社 區 會 堂 現 有 的 橫 額 杆 相 若 ， 由 於 需 要 安 裝 在 天

花 位 置 ， 因 此 工 程 費 用 包 含 安 裝 支 架 的 高 空 工 作 ， 實 際 費 用

需取得報價後才能確認，並會以實報實銷申領。  

41 .  委員會通過上述工程撥款。  

( e )  延坪道設立告示牌工程 (地區設施委員會文件 28 /21)  

42 .  吳美議員介紹文件 28 /21。  

43 .  舒 逸 雋 先 生 以 圖 片 顯 示 擬 議 工 程 的 大 約 所 在 位 置 ， 並 回

應 表 示 如 工 程 建 議 獲 得 委 員 會 通 過 ， 民 政 處 會 向 相 關 議 員 了

解確實位置，並研究工程的可行性。  

44 .  李 俊 晞 主 席 總 結 表 示 ， 委 員 會 通 過 上 述 工 程 建 議 ， 民 政

處將於會後向相關議員了解工程的確實位置。  

( f )  康 樂 及 文 化 事 務 署 在 深 水 埗 區 內 的 設 施 管 理 匯 報 (地 區 設

施委員會文件 29 /21)  

45 .  曾婕女士介紹文件 29 /21。  

46 .  李 炯 議 員 查 詢 部 分 游 泳 池 是 否 因 救 生 員 不 足 而 未 能 開

放。  

 

https://www.districtcouncils.gov.hk/ssp/doc/common/committee_meetings_audio/DFC/20331/DFC_9th_2d.mp3
https://www.districtcouncils.gov.hk/ssp/doc/common/committee_meetings_audio/DFC/20331/DFC_9th_2d.mp3
https://www.districtcouncils.gov.hk/ssp/doc/common/committee_meetings_audio/DFC/20331/DFC_9th_2e.mp3
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47 .  冼 錦 豪 議 員 查 詢 ， 游 泳 池 的 當 值 職 員 是 否 獲 授 權 核 實 使

用者登記的電話號碼，並指上述過程容易引起人群聚集。  

48 .  李 庭 豐 議 員 查 詢 ， 楓 樹 街 遊 樂 場 流 動 採 樣 站 的 開 放 期

限，以及何時重開足球場。  

49 .  李 俊 晞 主 席 查 詢 ， 游 泳 池 及 體 育 館 的 淋 浴 設 施 是 否 已 全

面開放。  

50 .  曾 婕 女 士 綜 合 回 應 表 示 ， 目 前 並 未 出 現 因 救 生 員 不 足 而

關 閉 游 泳 池 的 情 況 ， 康 文 署 現 時 已 開 放 大 部 分 的 游 泳 池 ， 惟

因 人 手 安 排 有 別 ， 個 別 游 泳 池 的 部 分 設 施 仍 暫 時 關 閉 ， 而 游

泳池及體育館淋浴設施則照常開放。根據《預防及控制疾病條

例》，所有體育處所的到訪者均須掃描「安心出行」二維碼或

登 記 個 人 資 料 ， 場 地 職 員 會 即 場 致 電 核 實 資 料 ， 並 會 妥 善 處

理收集到的登記表，以配合政府的防疫工作。  

51 .  成 麗金女士補充回應表 示 ，深 水 埗 公 園 游 泳 池 於本 年 4月
21日 晚 上 曾 因 電 力 供 應 問 題 而 短 暫 關 閉 。 署 方 已 於 各 游 泳 池

入 口 處 的 地 面 加 設 標 記 ， 確 保 市 民 在 排 隊 時 保 持 適 當 的 社 交

距離；而場地亦張貼大量「安心出行」二維碼供市民掃描，並

加 強 人 手 協 助 市 民 登 記 個 人 資 料 。 由 於 檢 測 需 求 殷 切 ， 食 物

及衞生局 (食衞局 )於楓樹街遊樂 場 設 置 流 動 採 樣站，相信局方

在情況許可下便會交還場地，屆時可再次開放予市民使用。  

52 .  李 俊 晞 主 席 查 詢 ， 署 方 是 否 知 悉 楓 樹 街 遊 樂 場 流 動 採 樣

站的開放期限。  

53 .  李 炯 議 員 表 示 ， 有 游 泳 池 的 場 地 職 員 指 因 救 生 員 人 手 不

足，令個別泳池暫停開放。  

54 .  成 麗 金 女 士 綜 合 回 應 表 示 ， 康 文 署 會 在 食 衞 局 交 還 相 關

場 地 後 會 立 即 進 行 消 毒 及 清 潔 ， 以 確 保 設 施 能 盡 快 重 新 開 放

給 市 民 使 用 。 署 方 每 年 會 聘 用 季 節 性 救 生 員 ， 以 安 排 足 夠 人

手 提 供 救 生 員 服 務 。 署 方 轄 下 的 游 泳 池 於 本 年 4月 重 新 開 放 ，

暫 時 只 能 安 排 公 務 員 救 生 員 當 值 ， 因 此 需 要 關 閉 部 分 設 施 ，

以確保每個游泳池有足夠人手當值。  
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55 .  委員會知悉並通過上述匯報。  

議程第 3項：跟進事項  

( a )  地區設施委員會跟進事項列表 (地區設施委員會文件 30 /21)  

56 .  委員會知悉上述文件。  

議程第 4項：委員會轄下工作小組報告  

( a )  地 區 工 務 及 設 施 管 理 工 作 小 組 報 告 (地 區 設 施 委 員 會 文 件

31 /21)  

57 .  委員會知悉並通過上述工作小組報告。  

議程第 5項：其他事項  

( a )  通過「深水埗主要路旁樹木調查及社區參與工作坊」報告

(地區設施委員會文件 32 /21)  

58 .  李 俊 晞 主 席 表 示 ， 上 述 報 告 已 於 城 市 綠 化 及 樹 木 管 理 工

作小 組 (綠化小組 )傳閱並獲得 通 過 ， 委 員 已 於 上次委員會會議

中 討 論 及 閱 覽 ， 康 文 署 曾 對 報 告 內 容 作 細 微 修 訂 ， 而 修 訂 內

容並不影響報告結果。  

59 .  袁 海 文 議 員 表 示 ， 綠 化 小 組 於 2021- 22年 度 將 舉 辦 社 區 參

與 活 動 。 此 外 ， 他 期 望 房 屋 署 、 建 築 署 、 康 文 署 、 土 木 工 程

拓 展 署 及 地 政 總 署 向 綠 化 小 組 提 交 轄 下 範 圍 內 的 樹 木 管 理 恆

常 報 告 。 他 感 謝 康 文 署 提 供 詳 細 回 覆 ， 惟 認 為 房 屋 署 的 回 應

內 容 過 於 概 括 ， 期 望 可 提 供 更 詳 細 的 資 料 ， 列 明 區 內 每 個 屋

邨的樹木種植及移除數字。  

60 .  李俊晞主席總結表示，通過「深水埗主要路旁樹木調查及

社區參與工作坊」報告，並期望房屋署就轄下樹木管理的恒常

報 告 提 交 更 詳 細 資 料 ， 包 括 列 明 區 內 每 個 屋 邨 的 樹 木 種 植 及

移除數字。  

議程第 6項：下次會議日期  

61 .  下次會議定於 2021年 7月 8日 (星期四 )上午 9時 30分舉行。  
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62 .  餘無別事，會議於下午 11時 20分結束。  
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